

Lichterweg

Mit Feuereifer und Elan waren die Schülerinnen und Schüler der Gemeinden Besenbüren, Bünzen, Waldhäusern, Boswil, Kallern und Merenschwand im Religionsunterricht dabei, ausgediente Obstharassen zu schmücken und zu verschönern, um einen Lichterweg im Bünzer Wald zu gestalten.

Sie wollten für die Menschen in ihrer Umgebung einen Ort der Ruhe, des Staunens und der Freude schaffen, um eine Auszeit in der oftmals stressigen Adventszeit zu geniessen, um Zeit miteinander zu verbringen.

Dies ist ihnen wunderbar gelungen und schon zahlreiche Menschen wurden damit beschenkt - dies zeigen die vielen Reaktionen von überall her.

Der Lichterweg ist noch bis 24. Dezember 2023 jeweils bis 21.00 Uhr beleuchtet.

Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich verzaubern 😊

Brigitte Sommer, Katechetin

